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2018 年 9 月理事会議事録 

 

議事要旨 
【第１号議案／広報委員からの報告等】 

（１）         高村委員長から、８月のホームページ閲覧動向およびその分析について報告

された。 
（２）         高村委員長から、８月のロケバス動向指数およびその分析が報告された。 

（３）      高村委員長から、ホームページリニューアル版について作業がほぼ終了したこと

が報告され、使い方などの実演が披露された。また、公開を９月２６日とすることが発表

された。 
            

【第２号議案／業務委員からの報告等】 
（１）  川島委員長から広告業界の第一四半期の営業報告が発表され、各社の売り上げ

の前年度比が報告された。広告業界全体との関連などの分析が行われた。 
（２）  水田代表理事から災害時における会員との連絡について決めておくことが必要との

提議があり、協議の結果、ＬＩＮＥを使用して、協会のほうに連絡をしていただくことが決ま

り、専用のグループを作成することになった。 
【第３号議案／運営委員からの報告等】 

（１）  重盛委員からロケバス発注書進化版の公開と簡素化バージョンの作成状況が報告

された。 
（２）  加納委員長から 11 月予定の勉強会について、 一般社団法人健康マネジメント協

会様に依頼し、第１部を「健康起因事故防止のための取組み」「生活習慣病と食生活」、

第２部を「適正化機関の指導と運輸支局の監査の実態」「行政処分の実態」「代表取締役

に対する法令試験」「事業許可５年更新制の実態」の２部構成として行うことが発表された。

また、一般社団法人健康マネジメント協会様からロケバス安全運輸マネジメントサービス

の提案があったことが報告された。 
（３）  加納委員長から当協会の案内パンフレットの作成状況が報告された。 
  

【第４号議案／ローカル委員会からの報告】 

（１）水田代表理事から今後ホームページに掲載される帳票類の地域による違いを各地域

の会員に調査をお願いすることになったことが報告された。 
（２）西原委員から京都北部のフィルムコミッション「森の京都地域振興社」から撮影地の

広報協力の依頼があったことが報告され、パンレットが各理事に配布された。 
【その他】 



（１） 水田代表理事から、今回の北海道胆振東部地震の被害を受けた（株）ワークス様の

状況が報告され、西原理事から台風２１号の被害状況が報告された。また、水田代表理

事から、今後、災害が起きた場合の被災会員社に対する支援の方法を考えていくことが

提議された。 
（２） 山田理事から９月１０日に一般社団法人東京ハイヤー・タクシー協会様と会合がも

たれ、運賃改正、労働時間等の問題で助けあっていくことが話し合われたことが報告され

た。 
（３） 水田代表理事から今月の電話、郵便物等の対応が報告された。 
（４） 水田代表理事から会員社にメリットのある事業について皆で考えていくことが提議さ

れ、今後考えていくことになった。  
  
  
※ 交流会の内容 
・西日本豪雨、台風２１号、北海道胆振東部地震の被害状況について 
・地方の状況について 
・今後の協会活動について 
・制作プロダクションの動向について 
  
夕方から場所を中目黒に移して懇親会を開き、それぞれの近況等を話し合った。今回は大阪、

広島、九州からの参加もあり地方の状況など様々な話題が出された。 
 

 


